

**Materia:**

Psicología Medica

**Nombre de la alumna:**

Mia Esther Pérez Sanchez

**Nombre del Docente:**

Mtra. María José Ramírez Reyes

**Tema:**

El caso de John Wayne Gacy "Payaso Asesino"

**Campus Berriozábal, Chiapas**

**Segunda Unidad**

**Fecha:06/10/2024**

Se trata de un caso de un hombre llamado John Wayne Gacy, donde realizó 33 asesinatos de puro jóvenes de 14 a 25 años, donde Gacy tenía fantasías y deseos sexuales con hombres. Los hechos empezaron a ocurrir en los años 1972 y 1978, estas desapariciones ocurrieron en los suburbios de Chicago.

Gacy un hombre del cual nadie sospechaba ya que las personas de su alrededor lo consideraban una persona ejemplar, pues aparentemente era una persona honorable, carismático, profesional y un padre ejemplar antes de su divorcio.

El payaso asesino o como el mismo se nombró “pogo el payaso”, era un payaso diferente a como se solía ver en esa época, se maquilla los ojos de color azul en forma triangular, una sonrisa grande color rojo donde reflejaba maldad y un traje blanco con franjas rojas, también llevando un sombrero color rojo; Donde él acudía a hospitales infantiles de Chicago a llevar globos y pequeños juguetes a los niños.

John Wayne Gacy era único hijo varón aparte de sus dos hermanas, quien tenía un padre machista, alcohólico y golpeador quien le hacía maltratos a su mamá y a él, su mismo padre le hacía burla por su obesidad y su voz como de niña. Desde niño sufría rechazo de su padre, donde Gacy buscaba la manera de llamar la atención de su padre, pues aun así él lo quería mucho a su padre a quien le obedecía todo.

A los 6 años Gacy sufrió abuso sexual por parte de un amigo de padre, por lo que se mantuvo callado, para que lo culparan a él.

Cuando ingreso a la escuela, debido un problema de afección cardiaca congénita se le dificultaba jugar con sus compañeros, ya que se cansaba muy rápido y sus compañeros se burlaban por su sobrepeso. A los 11 años tuvo un fuerte accidente en la cabeza con un columpio que le provocó un coágulo de sangre y hasta tener los 16 años comenzó a tener fuertes dolores de cabeza y mareos que le provocaban desmayos que eran causados por su coágulo de sangre. Esto le llegó a provocar inseguridades ya que se le hacía muy difícil relacionarse con jóvenes de su edad, pues también sus comportamientos eran extraños y extravagantes. Al estarse cambiando de casa y escuela le provocó poca estabilidad emocional. A los 18 años empezó a trabajar en una funeraria en las Vegas como embalsamador y preparador de funerales, su comportamiento empezó a ser más extraño, el hecho de que estuviera rodeado de cuerpos, la cual fue desarrollando un gusto por jóvenes a quienes llegó a acariciar de manera inapropiada lo que provocó un conflicto y así renunciar a su trabajo. Durante ese tiempo se graduó en la escuela de negocios en gerencia empresarial.

Después de eso, trabajo en una empresa de zapatos y en sus tiempos libres tuvo la oportunidad de desempeñar por primera vez un cargo de voluntario en la cámara de comercio. En 1964 se mudo a Springfield Illinois, donde conoce a su futura esposa y madre de sus dos hijos llamada Marilyn Myers. En 1965 su suegro le ofrece un puesto de gerente en Waterloo de la empresa de KFC, al aceptar el cargo se fue a vivir con su esposa, donde ahí nace su primer hijo. Al ser supervisor de 3 locales, este le gustaba reclutar jóvenes que le parecían atractivos a quien los orillaba a realizar diversos actos íntimos. Hubo rumores de sus preferencias íntimas en toda su vecindad, donde algunos jóvenes decían de sus proposiciones de tipo inusual; para poder intentar limpiar su imagen este se inscribió en organizaciones caritativas, al ser un hombre de familia, admirado por la comunidad, fue nombrado honrado vicepresidente de la organización. En 1967 hasta ese entonces momento John Wayne Gacy era un hombre aparentemente perfecto, pero en el fondo era otra persona, pues también era alcohólico, empezaba a consumir drogas y era regularmente infiel a su esposa con hombres.

John Wayne se le ocurre la idea de construir una habitación donde pudiera invitar a hombres a tomar y así también tener relaciones sin que nadie supiera. Mientras su esposa se encontraba de viaje con sus hijos, Gacy invito a un joven de 15 años llamado Donnal Boris, quien le dio una bebida al punto de llegar a embriagarse y así obligarlo a tener intimidad amenazándolo si no lo hacia con privarle la vida y si también le llegaba a decir a alguien; sin embargo, Boris cuando llego a su casa les conto a sus padres, así días después, así días después lo denunciaron ante las autoridades por lo que fue detenido y llevado al tribuna, donde él decía que lo acusaban injustamente solo para desprestigiar su imagen. El juez solicito hacerle un examen psiquiátrico debido a su comportamiento tan extraño y explosivo, **sufrió de trastorno de personalidad antisocial**, fue declarado culpable en 1960 a 10 años de prisión de máxima seguridad y así acepto que si tuvo intimidad con el joven pero que él fue la víctima. John Wayne Gacy fue sentenciado a 10 años de cárcel, pero su buen comportamiento le permitió estar en la calle a los 18 meses. Al salir de prisión su mujer le solicito el divorcio, lo que el accedió y también no volver a ver a sus hijos.

Asimismo, decidió regresar a Chicago Illinois, donde recibe la noticia de que su padre falleció de cirrosis. Su historia de Gacy como asesino apenas comienza, ya que en ese estado nadie conocía sus antecedentes penales, donde se compro una casa en la avenida oeste con la ayuda de su madre. De igual manera, los sus nuevos vecinos lo recibieron de buena manera por verlo como un hombre carismático y ejemplar, Gacy organizaba reuniones en su casa donde cocinaba barbacoa y se disfrazaba de payaso para entretener a los niños y jóvenes del vecindario, el mismo

se nombro "pogo el payaso". Gracias a su fama de payaso, acudía a hospitales infantiles a dar regalos.

En 1971, estable su propio negocio de construcciones, donde el mismo se encargaba de entrevistar y reclutar empleados que no rebasaran los 25 años de edad. Ese mismo año ataco a un joven quien lo denunció, pero luego no volvió acudir a rectificar la acusación, por lo que no pudo ser encarcelado. El 12 de enero de 1972 comienza su carrera delictiva, Timothy Maccoy joven de 16 años, acudía a la estación de autobuses, Gacy al verlo lo convenció de que era tarde y le ofreció llevarlo a su casa a pasar la noche, al día siguiente lo privo de varias apuñaladas, al ver rojo intenso manchado en su piso su perversidad domino su razón.

El primero de junio de 1972 se volvió a casar con Carole Hoff quien también era divorciada y madre de dos niñas. En el año 1974 volvió atacar, pero esta vez la víctima no se logró identificar, pero el mismo admitió que lo privo de la respiración. El 03 de julio de 1975 un empleado de Gacy llamado John Kovic de 18 años desaparece, la ultima vez visto en casa de Gacy. En 1976 Carole decide divorciarse, ya que Gacy no se mantenía en casa y no tenían relaciones sexuales. El 06 de abril de 1976 otro sujeto se esfumo de la nada de 15 años llamado Darren; el 14 de mayo de ese mismo año desaparecen dos mas Randall Reflect de 15 años y Samuel Stapleton de 14 años. En ese año en 1976 su actividad criminal se incremento a 12 victimas; el 03 de junio acabo con Maikel Boening de 15 años, 10 días después ataco a William Carr de 16 años; 05 de agosto Jimmy Hakanson de 17 años; estos tenían algo en común, puesto que trabajaban en la compañía de Gacy.

Fue en 1977 cuando empezó a tener mala fama sobre la desaparición de un chico de 19 años, a quien Gacy despojo de su vehículo para después venderlo a 300 dólares. A pesar de tener denuncias no fue investigado debido a que no lo tomaron enserio, por otro lado, Gacy seguía asesinando y esto aumento de 27 o 30 personas. El 30 de septiembre de 1977 privo de libertad a Robert Nelly de 19 años, a quien le dijo que si le decía algo a la policía no le creerían; el 06 de enero de 1978 acudieron a interrogarlo, que todo es mentira y había sido consensuado, la policía le creyó fue dejado libre. El 21 de mayo Gacy atrajo a Jeffrey de 26 años a su automóvil donde lo agredió físicamente y lo dejo libre, Jeffrey fue a denunciar a la policía y días después quedo libre. En 1978 un par de vecinos se acercaron a casa Gacy que hiciera algo al respecto con el olor a putrefacción que traspasaba las ventanas de los vecinos. Su ultimo acto de Jhon Gacy ocurrió el 11 de diciembre de 1978 llamado Robert Pist.

Los oficiales encontraron y desenterraron cuerpo tras cuerpo del sótano; 27 de los cadáveres habían sido devorados por los gusanos. Otros dos fueron hallados en

otros lugares de la casa y cuatro más estaban tirados en el río Des Plaines. Los echó allí porque “ya no cabían en casa”.

En 1980, fue condenado a pena capital y pasó 14 años en el corredor de la muerte. Allí pintaba y decoraba cuadros con imágenes de payasos. Según crónicas de la época, Gacy decía que los payasos eran su álgter ego. Finalmente, en 1994 este asesino en serie fue ejecutado con la inyección letal. Tras su muerte, el cerebro de Gacy fue extraído. Pero el psiquiatra forense que lo examinó, y pese a las especulaciones de muchos profesionales, **no encontró anormalidades** que pudieran explicar la conducta violenta de Gacy.

Desde mi punto de vista, Gacy pudo a ver obtenido esos tipos de comportamientos a causa de su padre, si su padre hubiese sido una mejor persona con el y con su madre, a lo mejor no habría obtenido este tipo de conducta; Otra también que puede ser, es por su accidente que le ocurrió de niño, puede que le haya provocado algún daño interno en su cerebro y eso haya sido causa de esas conductas, pero pues antes de eso ya tenia conductas raras. También al trabajar en una funeraria, siento que ahí fue donde le empezó gustar mucho más al estar con los muertos y esto haya querido aumentar sus ganas de seguir haciéndolo, o también por el abuso que tuvo de niño de la cual nunca se quejó, puede que de ahí haya empezado sus gustos hacia los hombres y pero a la vez como un tipo de venganza, a lo mejor quería que otros sufrieran lo que en su momento le paso, pero a llegar al extremo de primero abusar de ellos y luego matarlos matarlos; pues ahí su estrategia es que eran sus empleados y les invitaba a su casa a tomar bebidas alcohólicas, para luego tener relaciones, después matarlos y enterrarlos. Referente a la normalidad y anormal pues no le encontraron nada anormal, pues yo digo que esto se debe que a pesar que fue un asesino, siempre tuvo esa doble cara de poder manejar esa situación y no ser un asesino que con solo ver la cara se le nota su pecado, y su personalidad que le diagnosticaron era antisocial, pues se le dificultada relacionarse con los demás. Esto fue lo que llegue con mi conclusión.

Corbin, J. A. (2016, abril 3). *John Wayne Gacy, el tétrico caso del payaso asesino*. pymOrganization. <https://psicologiymente.com/forense/john-wayne-gacy-caso-payaso-asesino>

Nocturno, C. [@CriminalistaNocturno]. (s/f). *El caso de John Wayne Gacy - "Payaso Asesino"* | *Criminalista Nocturno*. Youtube. Recuperado el 5 de octubre de 2024, de <https://www.youtube.com/watch?v=D2FK9OZ2iSs>